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 Asistentes: Mª Jesús Andrade Gracia, Antía Domínguez Graña, Carlos Mª Fernández Marcos, Luis Jesús 
Gómez Gordo, Mª Isabel Igeño Gónzalez, Faustino Merchán Sorio, Ana Lourdes Oropesa Jiménez, Rosa 
María Román Cillán, y José Antonio Tapia García. 

 

Siendo las 09:45 horas del 16 de enero de 2020 se reúne la Comisión de Calidad del Grado en Bioquímica 
(CCGB), en la Sala de Juntas de la Facultad de Veterinaria, con el siguiente orden del día: 

 

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 

2. Informe del Coordinador. 

3. Aprobación del informe anual 2018-2019 del Grado en Bioquímica. 

4. Revisión de la Rúbrica del Grado en Bioquímica. 

5. Propuesta de modificaciones en la Memoria del Grado en Bioquímica. 

6. Análisis y propuestas de modificación de la Normativa de Reconocimiento de Créditos. 

7. Asuntos de trámite. 

8. Ruegos y preguntas. 

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 

Se aprueba por unanimidad el acta de la sesión anterior. 

2. Informe del Coordinador. 

El Coordinador de la Comisión indica que no hay ninguna información relevante fuera de los puntos del 
orden del día. 

3. Aprobación del informe anual 2018-2019 del Grado en Bioquímica. 

El coordinador explica que los datos de los indicadores de OBINES los manda calidad con los gráficos hasta 
enero de 2010. 

La tasa de graduación y abandono es mejorable por lo que se considerarán medidas correctoras. 

Los Profesores de Química Orgánica e Histología proponen que se cambie la adscripción a otro curso 
superior a primero para asentar conocimientos ya que su tasa de éxito es inferior al 80 % en primero. 

Enzimología, Fisiología Vegetal y Bioquímica Estructural está ligeramente por debajo de la tasa en segundo. 

Todas las asignaturas de tercero tienen una tasa del 80 % o superior. 
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Las asignaturas de cuarto tienen una tasa de éxito cada vez superior. 

Analizando el progreso académico, la Universidad ha aprobado 45 plazas de nuevo ingreso en el Grado en 
lugar de 40 que aparecen en verifica en el curso 2018-19. 

Se discute sobre la posible necesidad de elaborar una agenda del estudiante. Se concluye que sería bastante 
complicado y que no es necesario, ya que las actividades prácticas, que son las que más tiempo de 
dedicación consumen, están coordinadas desde el Centro y que se revisan las fichas 12 a para que incluyan la 
información de los diferentes tipos de actividades. 

Se discute ampliamente si indicar que los recursos materiales y personales son adecuados o no, y la 
posibilidad de proponer mejoras. 

La revisión del plan de mejoras de la última memoria lleva a las siguientes conclusiones: 

Los miembros de la Comisión opinan que la dotación de técnicos de laboratorio es mejorable, ya que, entre 
otras cosas, las bajas no se cubren adecuadamente. Debería considerarse también un mecanismo que 
permitiese flexibilidad en el horario de los técnicos, para poder disponer de ellos en las prácticas de 
laboratorio que se realizan de tarde. 

En lo referente las mejoras en infraestructuras, se indica que se ha dotado una nueva aula de informática para 
el departamento de Matemáticas, lo que podrá liberar parte de la carga de las aulas de informática de uso 
general. 

Aun así, el número de puestos informáticos sigue siendo insuficiente. 

El número de convenios para la realización de prácticas externas se ha incrementado con respecto al curso 
anterior, pero sería conveniente que siguiera aumentando. 

De acuerdo con lo planteado en el plan de mejoras, se ha modificado la Memoria del Título en relación a la 
temporalidad de las asignaturas optativas y éstas se han asignado a cursos concretos. 

Los recursos materiales se han renovado, pero no es suficiente. 

Se aprueba por unanimidad el informe anual 2018-2019 del Grado en Bioquímica. 

4. Revisión de la Rúbrica del Grado en Bioquímica. 

Se decide no hacer modificaciones, de momento. 

5. Propuesta de modificaciones en la Memoria del Grado en Bioquímica. 

Se hacen algunas reflexiones, generales, pero por falta de tiempo se decide dejar esta discusión para una 
reunión posterior. 
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Se opina que es oportuno realizar algunas mejoras en el Título. Ya se han introducido algunas 
modificaciones en la Memoria Verificada, que fueron aprobadas por ANECA y ya han sido implantadas en 
el curso 2019-20. 

El coordinador informa que ha solicitado a los Departamentos que hagan propuestas de mejora. Ya se han 
recibido propuestas de algunos departamentos y de los representantes de alumnos. 

Se propone tramitar la modificación del Plan de Estudios ofertando nuevas asignaturas ya que se matriculan 
de un 40 % de las optativas. 

6. Análisis y propuestas de modificación de la Normativa de Reconocimiento de Créditos. 

No hay nada que comentar sobre la normativa de reconocimiento de créditos. 

7. Asuntos de trámite. 

No ha habido asuntos de trámite. 

8. Ruegos y preguntas. 

No hay más asuntos que tratar. 

Se deja para una reunión posterior el tratamiento del resto de puntos de la orden del día. 

No habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las doce horas del citado día. 

 

 

 

 

Fdo. Carlos Mª Fernández Marcos      Fdo. Rosa María Román Cillán 

Coordinador de la Comisión       Secretaria de la Comisión 
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